
EL SENADOR LISANDRO ENRICO INSISTE CON EL AVANCE DE UNA
NECESARIA OBRA DE ILUMINACIÓN EN EL ACCESO A LABORDEBOY

Description

 

“Lo que estamos pidiendo para mejorar el sistema actual y brindar más seguridad vial en la zona es la
reposición del sistema completo y que se analice la posibilidad de ampliarlo a cinco torres, con los
artefactos LED y los paneles solares necesarios para que funcione correctamente”, detalló el Senador.

Cabe mencionar que el sistema con el que se cuenta actualmente está compuesto por dos torres con
cuatro artefactos LED y dos paneles solares que alimentan todo el sistema, pero desde hace tiempo
no funciona de manera óptima, lo que representa un peligro vial sobre todo en horarios nocturnos.
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